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東 京 武 蔵 村 山 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ テ ー マ国 際 ロ ー タ リ ー 第 ２ ５ ８ ０ 地 区

2 0 1 0 - 1 1年度 国際ロータリーテー

第 3 9 代 ク ラ ブ 会 長 野 島 征

地域を育み、大陸をつなぐ

2 0 1 0 - 1 1 年度 ガバナー 上野 操

次回例会案内【 6月1日（水） 】

全員クラブ協議会

本 日 の 例 会

会員卓話 清水 高彦 会員

後藤 正次 会員

「全員参画で例会を魅力あるものに」

東 京 武 蔵 村 山 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ
週 報 №1８９６

司 会 清水 高彦 ＳＡＡ（会場運営委員長）

（ 齊藤 孝喜 副会長 ）

会務報告 （ 齊藤 孝喜 副会長 ）

○ガバナー会に寄せた義援金の集計報告と今後
の支援方針について書状が届いています。

○2011～12年度 インターアクト年次大会の案
内が届いています。

・8月7日（日）9時登録開始
・城西大学付属城西中学・高等学校

○「ロータリー平和センター・ホストエリア・
セミナー」及び「第9回ロータリー平和年次
セミナー」並びに「第8期ロータリー平和フェ
ローの修了を祝う会」の開催案内

・6月11日（土）9:30 登録開始
・国際基督教大学・東ヶ﨑潔記念ダイアログハ

ウス

○2011～12年度 ロータリー財団補助金の利用
法案に関するアンケート調査結果、地区協議
会ロータリー財団部門協議サマリー並びに各
クラブ検討案内の紹介が届いています。

＊日本復興プロジェクト具体案の紹介をお知ら
せ下さい

点 鐘

斉 唱 奉仕の理想
（ソングリーダー 宮﨑 茂夫 幹事）

出席報告

○事前メークアップ
野島 征 会員 原田 友義 会員（東大和ＲＣ）

○出席免除会員
渡辺 俊晴 会員 榎本 昭 会員

（ 栗原 高明 会場運営委員 ）

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

29名 22名 88.89％ な し

来客紹介 （ 齊藤 孝喜 副会長 ）

○ゲスト
勝山 朗 様
（市教育委員会指導主事）

幹事報告 （ 宮﨑 茂夫 幹事 ）

○例会変更
・福生中央ＲＣ 5/25→新入会員歓迎移動例会
・葛飾東ＲＣ6/22→移動例会（会長幹事お疲れ様会）

6/29→通常例会

会 員 卓 話

網代 雅男 会員、比留間 一康 会員

会務報告続き…

○第7回東京子ども応援協議会総会の案内
・6月1日（水）午後1時30分～4時
・都議会議事堂1階 都民ホール

○ハイライトよねやま 134号が届いています。

○バギオだより 2011年5月号が届いています。



市教育委員会 指導主事 勝山 朗 様
・中学生（第二学年）の職場体験の御願い

子供達の成長の為に今年も3日間の職場の御提供を御願いしたいとの事でした。

・昨年中学生を受入された武蔵村山ＲＣ会員の企業より市に対して要望事項を伝えました。

◇ 例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ － １

◇ 例 会 日 毎 週 水 曜 日 １２：３０～１３：３０
◇ クラブ事務局
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ － １
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◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 野島 征 ◎ 幹 事 宮﨑 茂夫
○ 副会長 齊藤 孝喜 ○ 副幹 事 内野 均
□ クラブ会報委員長 網代 稔 副委員長 内野 均

委 員 酒寄 好夫 小林 邦雄 山口 誠

波多野稔会員⇒先週5月10日の結婚記念日を祝って戴ありがとうございました。お陰様で健康を保持しております。
今後共よろしく。

◆ 今回計 ５,０００円 累 計 １,１９６,０００円

ニコニコＢＯＸ （ 山口 誠 親睦委員 ）

「 会 員 卓 話 」 網代 雅男 会員、比留間 一康 会員

＊網代 雅男 会員

埼玉県浦和市の出身です。生家は、米殻商で小学校から高校までを浦和で過ごしました。日

大農獣医学部に入学し、1～2年間は勉強しましたが、その後、学生運動が活発となり大変な学

生時代を送りました。大学卒業後は、自動車関係の会社に6ヶ月勤めました。

その後、村山に住み父の会社である三ツ木電気工業に入社。昭和45年結婚、昭和46年（株）

サンコー電気を設立しました。

当時は村山団地が出来た時で大盛況の時代です。パートさんの時給が110円。又、会社で託児

所を設けて経営をしておりました。仕事が音響関係（ヘッド）であります。

日本音響、サンスイ電気、ティアックと取引をしておりました。各取引様との良い思い出が

沢山あります。その後景気や、海外へ事業が移った事などが関係し事業を止め、現在は収益事 業

（家賃）を主体になっております。

ロータリー歴は、昭和59年に入会し2年で退会、昭和63年に再入会し現在に至ります。事業

の節目、節目にいろいろな行事や役職にあたりました。

今後共よろしく御願いします。

卓 話

＊比留間 一康 会員

武蔵村山市残堀一丁目の出身であります。四月で70歳になりました。

中学時代は、3年間野球をやり、都立農芸高校時代は野球をやりたかったが、グラウンドが狭

くできませんでしたので剣道部に所属し二段を取得。2年生の時、関東大会に副主将として出 場

しました。

高校卒業後は、長男のため家業の漬物業と農業を引き継ぎました。漬物業は秋が大変忙しい

です。その後は、弟も手伝うようになりました。

業況は順調でありましたが、オイルショック以降景気の低迷や食生活の変化もありタクアンの

製造は減少しました。昭和50年以降、漬物業をやめ佐川急便に土地を賃貸するようになりまし

た。現在は、賃貸業と農地の管理をやっております。

平成元年に父が亡くなり、今は、次男の息子と3人暮らしです。

病歴については、八小のＰＴＡ会長のとき胃潰瘍にて2ヶ月の入院の経験があります。

又、市議会議員を3期12年間勤めさせていただきました。

ロータリー歴は石井会員、比留間会員の紹介で入会いたし現在で21年になります。

以上、私の履歴です。ご清聴ありがとうございました。


